

**Essence:** Doux enfants, vous devez vivre ensemble avec beaucoup d'amour spirituel. Ne vous autorisez jamais à avoir de conflits d'opinions.

**Question:** Que devrait se demander, du fond du cœur, chaque enfant Brahmine ?

**Réponse:** Demandez-vous du fond du cœur : 1) Suis-je assis dans le cœur de Dieu ? 2) Dans quelle mesure ai-je assimilé les vertus divines ? 3) Est-ce que je crée des obstacles dans le *service* de Dieu ? 4) Est-ce que je vis constamment avec les autres comme du lait et du sucre ? Est-ce que je reste dans l'unité avec tous ? 5) Est-ce que je suis toujours shrimat ?

**Chanson:** Personne ne ressemble au Seigneur Innocent.

Om shanti. Les enfants, vous êtes la communauté de Dieu. Avant, vous apparteniez à la communauté démoniaque. La communauté démoniaque ne sait pas qui est le Seigneur Innocent. Ils ne comprennent même pas que Shiv Baba est distinct de Shankar ; Shankar est une déité, alors que Shiva est le Père. Ils ne comprennent rien du tout. Vous êtes maintenant la communauté de Dieu, c'est-à-dire, la *famille* de Dieu. Ici, c'est la *famille* démoniaque de Ravan. La différence est si grande ! Vous êtes maintenant dans la *famille* de Dieu et vous apprenez de Dieu comment avoir de l'amour spirituel les uns pour les autres. C'est ici, dans cette famille Brahmine, que vous devez vous remplir d'amour spirituel, les uns pour les autres. Ceux qui n'ont pas un amour total ne pourront pas prétendre à leur statut complet. Là-bas, il n'y a qu'une seule religion et un seul royaume ; ils ne se querellent jamais. Ici, il n'y a pas de royaume. Il y a même des conflits d'opinions parmi les Brahmines, à cause de la conscience du corps. Ceux qui entrent en conflit d'opinion feront l'expérience d'une punition avant de *réussir*. Ensuite, là-bas lorsqu'il n'y aura plus qu'une seule religion, il y aura la paix. Ici, de l'autre côté, il y a la communauté démoniaque, c'est-à-dire ceux qui appartiennent à des *familles* démoniaques. Ici, de ce côté, c'est la *famille* Divine. Vous vous imprégnez de vertus divines pour le futur. Le Père vous emplit de toutes les vertus ; vous ne le serez pas tous. Ceux qui suivent shrimat deviennent les perles du chapelet de la victoire. Ceux qui ne le deviennent pas feront partie des sujets. Là-bas, il y aura le *gouvernement* des déités ; il y aura 100% de *paix*, de *pureté* et de *prospérité*. Maintenant, dans ce clan Brahmine, imprégnez-vous de vertus divines ; certains s'en imprègnent très bien et inspirent les autres à faire de même. C'est seulement en étant conscients de l'âme que vous pouvez avoir de l'amour spirituel les uns pour les autres dans cette *famille* Divine. C'est pourquoi vous devez continuer à fournir des efforts. A la fin, tout le monde n'aura pas un niveau constant ou identique. Après l'expérience de la punition, le statut de certains sera détruit et ils obtiendront un bas statut. Si les Brahmines ne vivent pas ensemble comme du lait et du sucre, mais comme de l'eau salée, et qu'ils ne s'imprègnent pas de vertus divines, comment pourront-ils revendiquer un statut élevé ? Parce qu'ils seront comme de l'eau salée, ils causeront parfois des obstacles dans le *service* de Dieu. En conséquence, ils seront incapables de prétendre à un statut élevé. D'un côté, ils fournissent des efforts pour devenir comme du lait et du sucre, et de l'autre, Maya les rend comme de l'eau salée. Et à cause de cela, au lieu de faire du *service*, cela fait du *disservice*. Le Père vient ici vous expliquer : vous êtes la *famille* de Dieu. Vous vivez même avec Dieu. Il y en a parmi vous qui vivent avec Lui, et d'autres vivent ailleurs. Pourtant, vous êtes tous ensemble. Le Père vient à Bhârat. Les gens ne savent pas quand vient Shiv Baba, ni ce qu'Il fait lorsqu'Il vient. Vous avez maintenant appris Qui est le Père. Vous connaissez maintenant le Créateur, ainsi que le début, le milieu et la fin de la création. Personne au monde ne sait comment tourne le cycle, ni à quel moment du cycle nous sommes aujourd'hui ; ils sont dans l'obscurité totale. Le Père, le Créateur, est venu vous donner

toutes les nouvelles. En même temps, Il dit aussi : Ô saligrams, souvenez-vous de Moi ! Shiv Baba dit cela à Ses enfants. Vous voulez devenir purs, n'est-ce pas ? Vous avez appelé. Je suis maintenant venu. Shiv Baba vient pour changer une fois encore Bhârat en Temple de Shiva ; Ravan en a fait une maison de perdition. Eux-mêmes chantent qu'ils sont impurs et *vicioux*. Bhârat était complètement sans vices à l'âge d'or. Les êtres humains vicieux adorent les déités sans vice. Personne ne comprend que ceux qui étaient sans vices sont ensuite devenus vicieux. Ceux qui étaient dignes d'être adorés étaient sans vices, puis ils sont devenus des adorateurs vicieux. C'est pourquoi ils appellent : "Ô Purificateur, viens ! Viens nous rendre sans vices !". Le Père dit : devenez purs durant cette dernière vie ! Souvenez-vous constamment de Moi seul et vos péchés seront coupés ; vous changerez de tamopradhan en déités satopradhan. Ensuite, vous irez dans la *famille* des guerriers de la dynastie de la lune. Actuellement, vous êtes la *famille* Divine, et vous irez ensuite dans la *famille* des déités pendant 21 vies. Vous passez cette dernière vie dans la *famille* de Dieu. Durant cette dernière vie, vous devez faire des efforts et vous remplir de toutes les vertus. Vous étiez dignes d'être adorés. Vous avez régné, puis vous êtes devenus des adorateurs. Expliquez que Dieu est le Père et que nous sommes Ses enfants. C'est donc une *famille*. On a chanté : "Tu es la Mère et le Père, et nous sommes Tes enfants ; nous faisons l'expérience d'un grand bonheur grâce à Ta miséricorde !" C'est donc bien une *famille*. Vous recevez maintenant du Père beaucoup de bonheur. Il dit : vous faites vraiment partie de Ma *famille*, mais en accord avec le *drama*, lorsque vous entrez dans le royaume de Ravan, vous tombez dans la peine et vous Mappelez. En ce moment, vous êtes dans une *famille précise*. Je vous donne votre héritage pour vos 21 vies futures. Cet héritage sera avec vous en permanence pendant 21 vies, dans la *famille* des déités. La *famille* des déités dure pendant les âges d'or et d'argent. Ensuite, lorsque c'est le royaume de Ravan, vous oubliez que vous appartenez à la *famille* des déités. En entrant sur le chemin du péché, vous faites partie de la *famille* démoniaque. Vous avez descendu l'escalier pendant 63 vies. Toute cette *connaissance* est dans votre intellect. Vous pouvez expliquer à n'importe qui : à l'origine, vous appartenez à la religion des déités. Avant l'âge d'or, c'était l'âge de fer. C'est à l'âge de confluence que vous avez été changés d'êtres humains en déités. L'âge de confluence est entre les deux. On vous emmène de la religion Brahmine vers la religion des déités. On vous a expliqué comment Lakshmi et Narayan ont revendiqué leur royaume. Avant eux, c'était le royaume démoniaque. Alors, quand et comment est-ce devenu le royaume des déités ? Le Père dit : Je viens à l'âge de confluence de chaque cycle et Je vous emmène dans les religions des Brahmines, des déités et des guerriers. C'est la *famille* de Dieu. Tout le monde parle de *Dieu*, *le Père*, mais parce qu'ils ne connaissent pas le Père, ils sont devenus orphelins. C'est pourquoi le Père vient lorsque c'est l'obscurité extrême pour apporter la lumière. Le Paradis est en train d'être établi. Les enfants, vous étudiez et vous vous imprégnez de vertus divines. Vous savez que, si les gens célèbrent l'anniversaire de Shiva, ils doivent comprendre ce qui s'est passé après Son anniversaire. Il y a certainement eu celui du royaume des déités. *Dieu*, *le Père du paradis*, ne va pas au *paradis* pour établir le *paradis*. Il dit : Je viens entre *l'enfer* et le *paradis*, à l'âge de confluence. Les gens parlent de Shiv Ratri (la nuit de Shiva). Je viens donc dans la nuit. Les enfants, vous pouvez le comprendre. Ceux qui comprennent ces choses peuvent aussi inspirer les autres à s'en imprégner. Ceux qui restent occupés par le *service* dans leurs pensées, leurs paroles et leurs actions sont ceux qui peuvent s'asseoir sur le cœur de Baba. Chacun de vous monte sur Son cœur en fonction du *service* qu'il fait. Certains parmi vous sont des *travailleurs polyvalents (all round)*. Vous devez apprendre à tout faire : cuisiner, faire des chappattis, laver la vaisselle – toutes ces activités sont aussi du *service*. Le souvenir du Père vient en *premier*. C'est seulement en vous souvenant de Lui que vos péchés seront détruits. Vous recevez l'héritage ici. Là-bas, vous serez remplis de toutes les vertus. Les sujets sont à

l'image du roi et de la reine. Il n'y a pas de peine. En ce moment, tous résident en enfer. Tout le monde "descend". C'est maintenant le moment de l'ascension. Le Père libère tout le monde de la peine et les emmène dans le bonheur, et c'est pourquoi Il est appelé le *Libérateur*. Ici, vous avez l'ivresse que vous revendiquez votre héritage auprès du Père. Vous devenez dignes. Ceux qui sont dignes rendent les autres dignes de revendiquer un statut royal. Baba a expliqué que beaucoup viendront étudier ici, mais cela ne veut pas dire qu'ils s'incarneront 84 fois. Ceux qui étudient moins viendront plus tard et s'incarneront donc moins de fois. Certains s'incarneront 80 fois, d'autres 82 fois. Que vous veniez plus tôt ou plus tard, tout dépend de votre étude. Les sujets ordinaires viendront plus tard ; ils ne peuvent pas s'incarner 84 fois. Ils continueront à venir plus tard. Ceux qui viennent tout à fait à la fin s'incarneront à la fin de l'âge d'argent. Puis, ils prendront la voie du péché et commenceront leur descente. L'escalier montre comment les habitants de Bhârat s'incarnent 84 fois. Ce cycle se déroule comme un *drama*. Ceux qui étaient purs sont aujourd'hui impurs, et seront ensuite des déités pures. Lorsque le Père vient, tout le monde prend du bénéfice, et c'est pourquoi cela s'appelle l'âge *propice*. La grandeur du Père est d'apporter du bénéfice à tous. Tout le monde en a profité à l'âge d'or ; il n'y avait pas de peine là-bas. Il faut expliquer que vous appartenez à la *famille* Divine. Dieu est le Père de tous. C'est ici que vous chantez : "Tu es la Mère et Tu es le Père." A l'étranger, ils ne parlent que du Père. Ici, les enfants, vous avez la Mère et le Père. Les enfants, ici vous êtes *adoptés*. Si le *Père* est le *Créateur*, il faut aussi la *Mère*. Sinon, comment la *création* pourrait-elle avoir lieu ? Ni les habitants de Bhârat, ni ceux de l'étranger, ne comprennent comment *Dieu*, le *Père du paradis*, établit le *paradis*. Vous savez maintenant comment se passe l'établissement du nouveau monde et la destruction du vieux monde, et que cela se passe vraiment à l'âge de confluence. Vous êtes maintenant à l'âge de confluence. Le Père dit : maintenant, souvenez-vous constamment de Moi seul ! Les âmes doivent se souvenir du Père Suprême, de l'Âme Suprême. Les âmes et l'Âme Suprême sont restées séparées pendant longtemps. Alors, où se passe la belle rencontre ? La belle rencontre doit absolument avoir lieu ici. Le Père Suprême vient ici. On l'appelle la belle rencontre bienveillante. Il donne à tous la libération dans la vie en héritage. Vous vous libérez des liens dans la vie. Tous partiront pour le monde de la paix, et ensuite, lorsque vous descendrez ici, vous serez satopradhan. Ces gens descendant pour établir leur religion. C'est seulement quand leur population grandit qu'ils s'efforcent d'établir leur royaume. Jusque-là, il n'y a pas de querelles, etc. Lorsqu'ils passent du niveau satopradhan au niveau rajo, les querelles et les conflits commencent. Tout d'abord, il y a du bonheur, et ensuite de la peine. Maintenant, tous sont dans la dégradation totale. L'établissement de l'âge d'or et la destruction de ce monde de l'âge de fer doivent avoir lieu. Le Père établit la terre de Vishnou par l'intermédiaire de Brahma. Vous réclamez une récompense dans la terre de Vishnou, en fonction des efforts que chacun fait. Ce sont de très bonnes choses à comprendre. En ce moment, les enfants, vous devriez ressentir un très grand bonheur en sachant que vous revendiquez votre héritage auprès de Dieu pour vos 21 vies futures. Plus vous faites des efforts et devenez *précis*... Vous devez devenir *précis* en ce moment. Il y a des horloges à *levier* et des horloges à *cylindre*. Les horloges à *levier* sont très *précises*. Certains enfants sont *précis*, alors que ceux qui ne le sont pas réclament un bas statut. Faites des efforts et soyez *précis* ! Vous n'êtes pas tous *précis* en ce moment. Seul le Père Unique vous inspire à fournir des efforts. Si vous ne faites pas l'effort de créer votre fortune, vous réclamez un bas statut. Tout cela arrive parce que vous ne suivez pas shrimat, vous ne renoncez pas aux traits démoniaques et vous ne restez pas en yoga. Lorsque vous ne restez pas en yoga, vous êtes comme des pandits. C'est parce qu'il n'y a pas *d'amour* pour Shiv Baba qu'il y a un manque de yoga. Alors, vous assimilez moins et il n'y a pas autant de bonheur. Votre visage devient comme celui d'un cadavre. Faites en sorte que vos *traits* soient toujours souriants, comme ceux des déités. Le Père vous donne un si grand héritage. Lorsque l'enfant d'une personne pauvre va chez

quelqu'un de riche, il est si heureux. Vous étiez très pauvres. Le Père vous a maintenant *adoptés*, et donc ressentez le bonheur d'appartenir maintenant à la communauté de Dieu. Mais que peut-on faire si ce n'est pas dans la fortune de quelqu'un ? Le statut est détruit. Elles ne deviennent pas des reines. Le Père vient faire de vous des reines. Les enfants, vous pouvez expliquer à tous que les trois – Brahma, Vishnou et Shankar – sont les enfants de Shiva. Il change encore une fois Bhârat en paradis par l'intermédiaire de Brahma. Le vieux monde est détruit à travers Shankar. Seuls quelques-uns restent à Bhârat. Il n'y a pas d'annihilation, mais beaucoup sont détruits, et donc c'est comme s'il y avait annihilation. C'est le jour et la nuit. Ils iront tous dans le monde de la libération. C'est le travail du Père Purificateur. Il dit : soyez conscients de l'âme ! Sinon, vous continuerez à vous souvenir de vos vieilles relations. Vous y avez renoncé, mais votre intellect est quand même attiré. Vous n'êtes pas encore des conquérants de l'attachement ; c'est ce que l'on appelle le souvenir mélangé, altéré. Par conséquent, parce que vous continuez à vous souvenir de ceux qui sont dans la dégradation, vous ne pouvez pas recevoir le salut. Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et bonjour de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

**Essence pour la dharna:**

1. Afin de monter sur le cœur de BapDada, servez par vos pensées, vos paroles et vos actions. Devenez des (serviteurs) *polyvalents précis (accurate all-rounder)*.
2. Soyez conscients de l'âme au point de ne vous souvenir d'aucune de vos vieilles relations. Vivez ensemble avec un grand amour spirituel mutuel et non comme de l'eau salée.

**Bénédiction:** Puissiez-vous être grands et humbles, et donner votre doigt de coopération pour la tâche élevée de la transformation du monde.

Lorsque vous cuisinez quelque chose, vous devez y insérer tous les ingrédients. S'il n'en manque, ne serait-ce qu'un, comme le sel ou le sucre, ce qui aurait dû être délicieux n'aura plus aucune saveur. De la même façon, pour la tâche élevée qu'est la transformation du monde, chaque joyau est nécessaire : le doigt de coopération de chacun est nécessaire. Chacun à sa façon est un maharathi élevé absolument nécessaire. C'est pourquoi vous devez comprendre la valeur de votre noblesse – chacune de vous est une grande âme. Cependant, au même titre que vous êtes grands, vous devez proportionnellement être humbles.

**Devise:** : Rendez votre *nature facile* et toutes les tâches seront *faciles*.

\*\*\* OM SHANTI \*\*\*

**Signal avyakt :** Durant ce mois avyakt, restez libres des liens et faites l'expérience du niveau de libération dans la vie.

En ces temps délicats, les situations, les problèmes et l'atmosphère sont doublement pollués. Par conséquent, restez libres de leur influence. Restez libres du moindre lien à l'égard de tous ces aspects aussi longtemps que vous vivrez. Qu'il n'y ait pas le moindre lien subtil. Chaque enfant Brahmine doit se libérer des liens et être libre dans la vie à l'âge de confluence. C'est seulement durant cet âge que vous faites l'expérience de la récompense du niveau de libération dans la vie.